# El Diario de Hoy en los Departamentos



AÑO ESCOLAR ES INAUGURADO. (San Miguel). Con la asistencia de alumnos, maestros, padres de familia, autoridades civiles, militares y eclesiásticas, se inauguró el año escolar en esta ciudad. Un aspecto de la concurrencia en la escuela urbana mixta de la Col. San José. (Zelaya).

#### **Empadronadores Reclaman** Salarios en Sonsonate

SONSONATE. Desde noviembre del año anterior no reciben su salario ni los viáticos los empadronadores, informa don Julio Adalberto Cerna, jefe departamental de éstos, quienes le recla-man el sueldo para continuar con el empadronamiento en los los diferentes municipios del departamento

Agregan que la falta de pago de los salarios les ha causado proble-mas, señalando que la

mayoría son padres de familia, la compra de útiles escolares para sus hijos es necesaria en vista de que el año escolar se ha iniciado.

Los trabajadores hacen un llamado al Conse-jo Central de Elecciones para que de una solución favorable a los empleados qe necesitan se les paguen sus respectivos salarios al igual que les hagan efectivos sus viá-

# Estudian Tráfico en Terminal de Sta. Ana

de la Tercera Comandancia de la Policía Nacional, capitán Dennis Díaz Guillén, acompañado de otras autoridades y directivos de CONESVI. así como de empresarios de buses, visitó las instalaciones de la Terminal de Buses de Occidente, a fin de estudiar la forma más factible de descongestionar las vías inme-diatas y las salidas de la misma terminal.

En esa visita se comprobó que la 15a. Calle Poniente se ve obstruida por estacionamiento de pick ups y vendedoras ambulantes y sobre la 10a. Avenida Sur, por los puestos ambulantes.

"Solucionaremos el congestionamiento de los buses en sus salidas y en-tradas a la Terminal, lo mismo que el desorden de las vendedoras ambulantes, a quienes no se trata de perjudicar porque tienen derecho a ganarse la vida, pero ten-drán que ser reubicadas a fin de que no se expongan a peligros como accidentes de tránsito", dijo el capitán Díaz Guillén, quien se hizo acompañar también del alcal-de municipal.

## Cobradores Sobrecargan **Buses Departamentales**

SONSONATE. Son constantes las protestas de usuarios del servicio de transporte interdepartamental contra los empresarios, motoristas y cobradores, debido a que éstos sobrecargan las unidades, poniendo en peligro la vida de los

pasajeros.

Los afectados señalan que en la ruta 249, que

hace recorrido entre Sonsonate y Ahuacha-pán, ya se han producido varios accidentes principalmente en los fines de

Además ya se han enviado protestas por la si-tuación apuntada, sin que la Policía Nacional y Transporte Terrestre controle estas anoma-lías.



MUERE. (Santa Ana). En combate con los terroristas murió el teniente Fernando Martínez Le-mus, de 25 años, en el Depto. de Morazán.

#### Desplazados Mesa Grande en Chalatenango

CHALATENANGO Más de 30 desplazados de Mesa Grande, de Honduras, llegaron a Chalatenango, la semana pasada y han sido atendidos en el Destacamento Militar Nº 1, comandado por el Coronel Jesús Cáceres, con sede en esta ca-becera departamental.

Entre los desplazados, se encuentran mujeres, hombres y niños, y va-rios jóde ellos han llegado en busca de sus padres que dicen se separaron desde hace más de un año de ellos y que con ayuda de las autoridades esperan encontrarlos.

Asimismo agradecen la hospitalidad que el coronel Cáceres les ha brindado y la colaboración en encontrar a los familiares que han venido a buscar.

En el Destacamento Militar se les ha estado ofreciendo alimentación y alojamiento.

# Desmantelan Campamento Terrorista en Cinquera

Tropa del Batallón Bracamonte desmanteló un campamento terrorista en el sector rural de Cinquera, departamento de Cabañas, en tanto que en Usulután pereció en un enfrentamiento contra efectivos castrenses

AHOGADO. (Zacatecoluca). El guardavi-das Oscar Armando Alfaro, de 15 años, pereció ahogado cuando realizaba pruebas acuáticas en la Costa del Sol.



CANDIDATA. (Ahuachapán). Cecilia Mendoza es candidata a Novia del Club Activo 20-30 de esta ciudad. La eleccion será el sábado 21.

rista que se hacía llamar Concho Rivera'

En ese sector el Ejército realiza un operativo en vista de las denuncias de los campesinos, que se quejan que los terroristas no les dejan traba-

Al localizar el campamento, la tropa encontró catorce granadas fragmentarias, material para fabricar explosi-vos, fusiles, propaganda impresa y pertrechos.

Un sujeto que se hacía

llamar "Comandante Concho Rivera' Concho Rivera'' y su compañera de vida, Ma-ría Luisa Alimar, murie-ron en un enfrentamiento con el Ejército, en el sitio conocido como Que-brada El Marañón, de Jucuarán, Usulután.

En ese lugar, tropa de la Marina Nacional realiza un operativo para erradicar reductos terroristas. Cerca de los cadáveres había fusiles, cargadores y munición abundante.

En San Miguel:

# Muerto y Golpeados al Esquivar Bache

SAN MIGUEL. Un muerto y dos golpeados es el saldo del vuelco de un pick-up cuyo conduc-tor perdió el control del vehículo al tratar de evadir un bache.

El accidente ocurrió a la altura de los kilómetros 144-145 de la Ruta Militar, cantón Hato Nuevo, cuando Efraín Amilcar Ventura Salmerón, de 47 años, quien conducía el pick-up car-gado de ladrillos trató de evadir el hoyo y perdió el control del vehículo.

Ventura Salmerón mu-

rió instantáneamente, en tanto que Joel Flores Umanzor y otra persona no identificada sufrieron golpes graves. El Juez de Tránsito,

Dr. Manuel Efrain Colato Urquilla, se presentó al lugar del hecho, mani-festando que el occiso era originario del cantón Mojones, Santa Rosa de

EXITO FIESTAS DE DE ULUAZAPA ULUAZAPA (San Miguel). Alegres y concu--Favor pase a la página 24.

### Mejorar el Servicio Piden Maestros a B. Magisterial

atención médica de par-te de los doctores que atienden a los profesores en el departamento de Ahuachapán, solicitan las profesoras Eloísa de Trejo y Aminta Solís de Díaz a la Dirección de Bienestar Magisterial.

Agregan que por la falta de personal médico, los maestros deben salir a tempranas horas para lograr ser atendidas por

ATIQUIZAYA (Ahualos galenos, ya que éstos chapán). Una mejor sólo atienden a quince docentes al día.

Manifiestan los informantes que los dos médicos tienen que atender a los profesores del Departamento, lo que no les da oportunidad de poder atender a todos, aunque hayan llegado temprano.

Finalmente dijeron que Bienestar Magisterial debería nombrar otro médico para resolver el problema.



DIRECTIVA. Miembros de la Junta Directiva para 1987-88 de la Asociación de Abogados de Sonsonate, que tomará posesión el sábado 28. El gremio de abogados trabajará en beneficio de la comunidad sonsonateca y, sobre todo, velará por que se respete la Constitución.